



関東の例年の梅雨入りは6月7日頃ですが、今年は6月16日頃と少し遅くなる予想が出ています。また梅雨明けはまだ正式発表されていませんが、例年通り7月中旬頃になると予想されています。そのため梅雨の期間は短くなりますが、降水量は例年通りか少し多くなると予想されていて、雨の日が多く短期間に大雨となることもあるそうです。ヘルパーにとって雨が降るとい事は、普段よりもやるが増え事故を起こす危険性も増えるということだと思います。レインウェアを着たり脱いだりまたそれを片づけたり、それが何件か続くとレインウェアの中まで濡れてきてしまい集中力もかけてきます。自転車なども滑りやすくなり、レインウェアを着ることで視界も狭くなります。そのため雨の日は時間に余裕を持った行動が必要になると思います。梅雨が明けると今度は猛暑の夏がすぐきます。ヘルパーには常に季節や環境に合わせた柔軟さがとても重要になってくると思います。これからも常に心に余裕を持った行動で、事故の無いようお仕事をお願いしていきたいと思っております。

コロナ感染も以前に比べ減ったとはいえ、まだまだ利用者や職員等の感染報告が定期的にあがってきてます。皆様も引き続き十分気を付けて頂ければと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

代表取締役 佐藤 高広

6月全体会議 6月20日(木)

場 所：高根台公民館 第2, 3集会室

テーマ：「接 遇」

時 間：1部 16:00~17:00
2部 18:00~19:00



7月カレンダー渡し
6月28日(金) 13:00~18:00
6月29日(土) 09:00~18:00

感染症対策を継続
しましょう。